

ARGENTINA - Autoridad electoral afirma que se ha entregado con puntualidad material de comicios

TeleSur

Sábado 22 de octubre de 2011, puesto en línea por [Claudia Casal](#)

[TeleSur](#) - El secretario de actuación electoral de Argentina, Nicolás Deane, informó este viernes que la entrega del material electoral se ha cumplido de acuerdo al cronograma establecido con miras a los comicios generales a celebrarse este domingo en el país sureño, donde participarán unos 28 millones de argentinos.

En declaraciones a teleSUR, Deane precisó que las autoridades de mesa tendrán todo listo para aperturar los centros de votación desde las 08H00 locales.

“Se han desplegado todas las urnas, mañana (sábado) se estarán entregando en las escuelas, para poder tener ya las urnas (...) el día domingo y que se les entregue a las autoridades de mesa para que todo esté en regla”, dijo.

Añadió que ya sostuvieron encuentros con los observadores internacionales que participarán en la histórica jornada electoral de este domingo y que, posteriormente, entregarán un informe final sobre el proceso.

En este sentido, Nicolás Deane, destacó la importancia del acompañamiento internacional para “seguir mejorando el proceso electoral” en Argentina.

El Secretario de Actuación Electoral de Argentina realizó un llamado a la población para que elijan con cuidado cada categoría y evitar así el voto en blanco.

Entretanto, el corresponsal de teleSUR en Argentina, Edgardo Esteban, anunció que ya entró en vigencia la veda electoral que comprende la prohibición de realizar actos públicos de proselitismo, así como publicar y difundir encuestas y sondeos preelectorales.

De igual forma, el diputado nacional por el Frente para la Victoria, Fernando Navarro, destacó a través de teleSUR la participación de los jóvenes en el proceso electoral y en la construcción de la nueva Argentina.

"Los jóvenes ven que vale la pena militar, ya no son el futuro, son el presente", manifestó el Parlamentario.

Resaltó que la inclusión de esta población en las políticas de Gobierno es de gran importancia porque el mundo reclama transformación y así lo ha demostrado la crisis del capitalismo en países como Estados Unidos (EE.UU.) y Europa.

Este domingo más de 28 millones de argentinos están convocados para elegir presidente y vicepresidente para los próximos cuatro años, así como 130 diputados y 24 senadores nacionales entre los candidatos proclamados en las primarias que se celebraron en agosto por primera vez en el país.

Además, habrá elecciones provinciales en 9 distritos: Buenos Aires, Entre Ríos, La Pampa, San Luis, Santa Cruz, Jujuy, San Juan, Mendoza y Formosa elegirán también gobernador y legisladores provinciales.

Los comicios nacionales se desarrollarán tras las primarias abiertas, simultáneas y obligatorias que se celebraron el pasado 14 de agosto, en un proceso electoral inédito y sin antecedentes en el país, en el marco de la reforma política aprobada en 2009 por el Congreso Nacional.

En este caso, competirán un total de siete fórmulas presidenciales que superaron el piso del 1,5 por ciento de los votos en las primarias.

La presidenta Cristina Fernández aspira a su reelección, tras el contundente triunfo que obtuvo en las primarias con el 50,24 por ciento de los votos, en los comicios en los que concurrió a votar 78 por ciento del padrón.

Le siguió en cantidad de votos el candidato de la Unión para el Desarrollo Social, Ricardo Alfonsín, con 12,2 por ciento; el del Frente Popular, Eduardo Duhalde, con 12,12; y del Frente Amplio Progresista, Hermes Binner, con 10,18.

También se postulan el candidato presidencial de Compromiso Federal, Alberto Rodríguez Saá, quien obtuvo 8,17 por ciento; de la Coalición Cívica-ARI, Elisa Carrió, quien alcanzó el 3,22 por ciento y del Frente de Izquierda y de los Trabajadores, Jorge Altamira, con 2,46.

De acuerdo a la normativa vigente, la elección para la fórmula presidencial es directa a simple pluralidad de sufragios: Cuando la fórmula más votada obtiene más de 45 por ciento de los votos o más de 40 por ciento con una diferencia mayor al 10 por ciento respecto de la fórmula que la sigue en número de votos, la misma es proclamada directamente.

En caso contrario, se realiza una segunda vuelta electoral (prevista en este caso para el 20 de noviembre) entre las dos fórmulas más votadas.

<http://www.telesurtv.net/secciones/noticias/99264-NN/autoridad-electoral-argentina-afirma-que-se-ha-entregado-con-puntualidad-material-de-comicios/>